
令和６年６月４日（火） 

 

「陸上選手壮行会」 

 明日の長生郡市陸上競技大会に向けて、壮行会を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 選手代表の言葉を紹介します。 

「今日は、ぼくたち陸上部のために、このような会を開いてくださり、ありがとうございます。ぼくは、大会に向けて、

走り幅跳びの選手になるために一生懸命練習を重ねてきました。結果は、ライバルに負けてしまい選手になること

はできず、とても悔しい思いをしました。でも、めあてに向かい努力する経験ができました。明日は、いよいよ大会本

番です。参加する選手全員が自己ベストが出るように、チーム東浪見みんなで闘ってきます。応援よろしくお願いし

ます。                                                    令和６年６月４日 陸上部 部長 〇〇〇 〇」 

 

 陸上練習を通して、技術の成長はもちろんのこと、心の成長したことが窺
うかが

えます。 

明日は、「競技で一番！ 応援で一番！ マナーで一番！」を目指して頑張ってください。保護者の皆様も応援をよろ

しくお願いします。 


